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Tél : 03.27.53.61.20 - Fax : 03.27.53.61.29 – e-mail : mairedeleval@wanadoo.fr             MARS 2018 

Ouverture de la Mairie : du lundi au vendredi  8h-12h 13h-16h30, fermée le jeudi après-midi  
 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 
 

u nom du Conseil Municipal, je vous remercie de votre présence lors 

de notre traditionnelle cérémonie des vœux.  

  

Comme je le dis souvent, le plus important à nos manifestations est le 

rassemblement de notre population. C’est également, pour l’ensemble du 

Conseil Municipal et votre Maire, un signe de reconnaissance car aujourd’hui 

la gestion d’une Commune n’est pas une chose simple. Il faut de plus en plus 

de rigueur.  

 

Malgré cela, je peux aujourd’hui vous annoncer, pour l’année 2018, la 

réfection de la rue du Monceau avec la création de trottoirs en partenariat 

avec l’Agglomération Maubeuge Val de Sambre qui finance à 50 % ce projet. 

Afin d’assurer un maximum de sécurité aux abords de l’école, un sens unique 

sera mis en place avec les services de l’Agglo. Des potelets rue Francis 

Demay seront également installés jusqu’à la cantine pour la sûreté de nos 

enfants. 

 

 Au niveau de notre cadre de vie, l’attribution des logements sur le site 

« Patoire » va s’effectuer progressivement à partir de début Mars ainsi que 

les cinq de la Résidence Les charmes. Une réflexion avec Promocil pour les 

terrains se situant derrière la mairie est à l’étude. La priorité dans ce dossier 

sera l’éventuelle possibilité de création de 2 cellules commerciales 

(boucherie-charcuterie, boulangerie) mais rien n’est acquis sur ce sujet :  

c’est une prérogative de votre équipe municipale afin de continuer à 

dynamiser notre Commune. 

 

Les festivités printanières vont bientôt débuter et j’espère vous voir 

nombreux dès la 1ère de l’année : la Fête de printemps dans la résidence Les 

Canarons qui se déroulera les 24 et 25 Mars. 

 

Je vous souhaite à toutes et à tous une bonne fin de saison hivernale.                  
 

                                                                                      Votre Maire, Jacques THURETTE 
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Hommage à notre ami et dévoué Alexandre HANNON qui nous a quittés le 18 Juillet 2017. 

 

Souvenons-nous de son implication au sein de 

la Commune : Conseiller municipal, trésorier 

du Comité des Anciens, sergent-chef 

honoraire des Sapeurs-Pompiers, président 

puis vice-président de l'Union locale des 

Anciens Combattants. 

Toutes ces missions récompensées par de 

nombreuses médailles et diplômes 

honorifiques, en particulier de la Médaille de 

la Ville pour services rendus à la population. 

A son épouse Suzanne, à ses enfants, 

adressons toute notre reconnaissance pour 

l'avoir accompagné au cours de toute sa vie au 

service de la population et instances 

municipales. 
 

 

 

 

 
 

Cette année, c'est la municipalité qui a organisé le marché de Noël les 9 et 10 Décembre. Plus de 27 exposants se 

sont installés dans les deux salles pour proposer diverses créations, gourmandises et un peu de magie de Noël ... 
  

Nous tenions à remercier Céline de la médiathèque ainsi que Chrystelle, Maxime et Kevin (3 bénévoles 

Levallois) qui se sont énormément investis dans l’organisation des deux jours de ce marché de Noël, tant dans la 

préparation des salles, que dans la création des décors (avec un petit clin d'œil au papa de Maxime pour la 

fabrication de la cheminée). 
 

Merci aussi aux divers exposants qui nous ont fait confiance et aux nombreux visiteurs qui ont affronté la neige.  

Suite au succès rencontré et aux retours très positifs, nous avons d'ores et déjà prévu de renouveler cette 

manifestation. Si vous êtes intéressés(es) pour exposer ou donner un coup de main pour la préparation de ce 

marché, prenez contact avec nous dès le mois de septembre ! 
 

Cette manifestation était la dernière de l'année et j'en profite pour remercier les membres de la commission des 

fêtes et cérémonies qui ont permis de développer au fil des années de plus en plus de manifestations pour faire 

vivre la Commune, le personnel communal, administratif et technique, qui nous aide dans la gestion de ces 

nombreuses animations,  les nombreux bénévoles Levallois ou extérieurs toujours partants pour nous 

accompagner, les associations qui s'investissent toute l'année et tous les habitants de Leval toujours présents pour 

faire vivre nos animations ! 2018 sera encore une année riche en manifestations, alors on se dit à très vite ! 

                                     Christelle POUILLY, Adjointe aux fêtes et cérémonies 
 
 

Quelques photos… souvenirs de ces dernières 

années chez les anciens combattants. 
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Le colis des aînés est un rendez-vous incontournable de la fin d'année, surtout depuis la création du goûter 

de Noël qui l'accompagne et, une fois de plus, la salle était comble pour déguster gaufres maison, douceurs 

sucrées accompagnées de cidre, café ou chocolat chaud ! 

Plus de 340 colis cette année encore ont été distribués soit lors du goûter soit à domicile. 

La Municipalité remercie l'association " la Fraternelle " qui, par ses actions durant toute l'année, a pris en 

charge pratiquement l’intégralité de cette dépense. 
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La Municipalité vous avait donné rendez-vous le Samedi 16 Décembre 2017 à 

20h30 pour un concert GRATUIT dans notre église.  
 

L'ensemble vocal Septentrion, dirigé par Pascal DEVOUDELLE, vous a offert 

une prestation de très haute qualité sur les chants de Noël mais pas que... 
 

Un extrait de ce concert qui vous tiendra, sans nul doute, en haleine jusqu'à la 

prochaine rencontre avec ces voix exceptionnelles, est visible sur le site internet 

de la Commune...

 
 

Depuis 4 ans, la Municipalité récompense les jeunes sportifs qui s'investissent dans notre commune en organisant 

en fin d'année un petit goûter de Noël.  

Le Mercredi 20 Décembre, plus de 120 enfants ont été accueillis. Toutes les semaines ils participent aux 

différentes activités sportives proposées tant par le futsal, le foot en herbe, le tennis de table, l'athlétisme et la 

danse avec Evi'danse. Nous en profitons d'ailleurs pour remercier tous ces animateurs bénévoles qui jouent un 

grand rôle dans l'équilibre de nos enfants en leur proposant des activités variées et de qualité.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

En fin d’année, un concours des maisons illuminées était 

organisé. Lors de la mise en place de cet événement par 

Madame Christelle POUILLY, il avait été signalé que 

les récompenses seraient données lors de la cérémonie 

des vœux du Maire le Samedi 13 Janvier.  

Malheureusement, l’état de santé actuel de notre adjointe ne nous a pas permis de maintenir cela à cette date. 

C’est donc le 22 Février qu’ont été récompensés tous les participants. 
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Cette année, pour fêter la Saint Nicolas, la Municipalité a souhaité offrir aux 

enfants de l'école une séance de cinéma. 

Pour les maternelles, ce furent des petites histoires de Noël de leurs héros 

préférés tandis que les primaires se régalaient devant le film d'animation   "les 5 

légendes".  
Bien entendu, Saint Nicolas avait été convié ! Pour accompagner notre action, 

l'association pour les enfants de l'école a remis à chaque enfant scolarisé un 

calendrier de l'avent, un Saint Nicolas en chocolat ainsi que des guimauves. Un 

énorme merci à cette association qui multiplie ses actions toute l'année pour gâter 

les enfants inscrits dans notre école ! 

De retour en classe, chaque enfant s’est vu offrir un goûter et une boisson pris en 

charge par l’école. 
 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

Pour clôturer l'année en beauté, la Commune a invité le Papa Noël ! Il est passé 

dans toutes les classes  le dernier jour de l'école afin d’offrir, à tous les enfants de 

l’école, un petit cadeau accompagné d’une coquille de Noël et de chocolats ! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

Cette année encore, le 

CCAS a offert à une 

vingtaine de familles 

des cadeaux pour leurs 

enfants.  



 6 

 
 

• Si votre enfant est né en 2015 et que vous souhaitez le scolariser en Petite Section à la rentrée de septembre 2018, vous 

devez procéder à son inscription en mairie, munis de votre livret de famille et du carnet de santé de votre enfant. Vous 

devrez ensuite procéder à son admission à l’école en présence de votre enfant. 
 

• Il en est de même pour les enfants nés entre 2008 et 2014. Merci de prévoir également le certificat 

de radiation de l’école d’origine. 
 

Les admissions ont lieu à l’école les lundis 12 mars et 26 mars et les mardis 13 mars et 20 mars entre 8h45 et 11h45. 

Important : Pour les enfants nés en 2015, veuillez apporter une enveloppe timbrée, libellée à votre adresse. 

  
 

Prix du ticket : 3,40 € pour les enfants de Leval et 3,70 € pour les extérieurs. La distribution des tickets de cantine s’effectue 

suivant le calendrier ci-dessous : de 8h45 à 12h et de 13h30 à 16h30 
 

(Attention : aucun ticket ne sera vendu en dehors de ces dates ! Soyez vigilants !) 
 

     

- Mars : Lundis 12 et 26 

- Avril : Lundi 9  

- Mai : Lundi 7 et Mardi 29 

- Juin : Lundis 11 et 25 

 

 

 

 L’ALSH des vacances d’Avril aura lieu du Lundi 23 Avril au Vendredi 4 Mai de 13h30 à 17h30 sur le thème : « Le 

sport dans tous ses états et Koh Lanta » 
 

Les inscriptions auront lieu les Mardis 13 et 27 Mars de 9h à 12h et le Vendredi 6 Avril de 9h à 12h. 
 

Tarifs pour les petites vacances (Février, Pâques, Toussaint) : 
 

Quotient 0 à 369 370 à 499 500 à 700 701 à 850 851 à 1000 1001 à 1200 + 1201 

Par semaine 5 € 9 € 12 € 20 € 26 € 30 € 35 € 
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Le 1er Mars 2018, quelques élus ont souhaité aller rendre visite et offrir 

un présent à Mme Madeleine PETIT née DEFACQ qui fêtait 

joyeusement ses 100 ans.  

C’est à Sars-Poteries qu’elle a vu le jour et qu’elle s’est mariée avec 

Nestor. De cette union sont nés 4 enfants, Claude, Serge, Yvette et 

Michel. Elle est désormais l’heureuse grand-mère de 5 petits-enfants et 

de 5 arrière-petits-enfants.  

 

Fêter son siècle de vie c’est se souvenir d’hier, profiter du présent sans 

penser à demain. Joyeux anniversaire de toute la population Levalloise 

fière d’avoir une centenaire ! 
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L’Assemblée générale de la Société de pêche Berlaimont-Aulnoye-Leval 

a eu lieu le Dimanche 7 Janvier à la Salle Paroissiale.  

Une assemblée de 50 personnes, très animée, où toutes les Municipalités 

étaient représentées. Celles-ci ont été remerciées pour leurs subventions 

mais surtout pour l’aide apportée. 

 

 

 

 

 

Bruno PARIS, Président de la Société. 
 

 

  
 

 13 Janvier 2018 : Championnats du Nord de cross à Cambrai avec de belles places d’honneur : 

Audrey Collart 10ème poussines 2007, Marius Holay 11ème poussins 2007, Constant Raux 26ème 

poussins 2007, Gatien Raux 5ème poussins 2008, Ryan Lorriaux 10ème benjamins 2005, Oskar 

Pointdavoine 7ème benjamins 2006. Par équipes les poussins l’emportent (sous la bannière ESA59). 

Les poussines et benjamins terminent 2ème.  
 

 13 Janvier 2018 : Vœux du Maire à LEVAL. 

Merci à la Commune de LEVAL pour la mise à l’honneur de nos 

jeunes champions !  

Oskar et Tristan ont vu leurs performances récompensées lors de 

cette cérémonie.  
 

 17 Janvier 2018 : Journée qualificative à Fourmies. 

Belle affluence et beaux résultats de la section lors du district de 

Fourmies. Tristan se qualifie pour les championnats du Nord 

Benjamins du 10 Février à Lille. Il rejoint Clara, Léo et Ryan qui 

étaient déjà qualifiés. Bravo également à Lysandre qui gagne la 

compétition chez les poussins. 
 

 24 Janvier 2018 : Quelques clichés de la section à l’entraînement. 

46 jeunes athlètes présents ! La motivation ne tombe pas et cet 

investissement motive les entraîneurs de semaine en semaine ! Une 

belle réussite qui se confirme en début d’année et qui laisse présager 

de beaux résultats lorsque nos jeunes monteront en catégorie 

supérieure.  
 

 4 Février 2018 : Championnats des Hauts de France de cross à Auby (59). 

Retour du championnat de cross des Hauts de France où nos athlètes 

se sont confrontés aux meilleurs coureurs de la région (2500 athlètes 

venant d’Amiens, Lille, Dunkerque, Arras…). Bravo à Oskar, Ryan 

et David qui obtiennent tous de belles places d’honneur. Le parcours 

était difficile et l’opposition très forte mais, rien de mieux pour 

préparer la saison sur piste qui s’annonce très encourageante pour 

nos jeunes pousses. 
 

 10 Février 2018 : Championnat du Nord Benjamins à Lille. 

De retour des championnats du Nord Benjamins qui se déroulaient 

à Lille. Cette compétition annonce également la fin de la saison 

hivernale de cette catégorie. Nous avions 4 qualifiés (Clara, Léo, 

Rayan et Tristan). Notre toute jeune section ramène 2 médailles de 

ces championnats. Tristan et Léo montent sur la boite ! Bravo à eux 

et maintenant on retourne au travail pour préparer la saison estivale. 
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L’association Cœur de Motard vient en aide aux enfants en 

situation de handicap et intervient sur les Communes 

d’Aulnoye, Leval, Bachant, Berlaimont et Pont-sur-Sambre. 

 

En novembre, une sortie au cirque à Lille a été organisée. Une cinquantaine 

de personnes (dont 14 de LEVAL) a pu profiter d’un super spectacle.  

 

Le 30 Décembre, la collecte de jouets a permis d’offrir un cadeau à une 

quarantaine d’enfants sur tout le secteur (dont 10 de LEVAL). 

 

  
 

Un effectif (déjà 45 licenciés avant la reprise) qui devrait encore évoluer dès le mois de Mars. Notre savoir-

faire, l’ambiance et notre sérieux démontrent une nouvelle fois l’engouement que suscite la pratique du vélo à 

LEVAL (alors que l’effectif ne cesse de diminuer dans bon nombre de clubs). 

Club qui tout au long de l’année propose, en plus des sorties cyclos en activité principale (dimanche matin et mercredi soir), 

des activités annexes l’hiver (marches, VTT, remise en forme, séjour découverte, soirées etc.). 

A Leval nous pratiquons (c’est sans aucun doute là aussi notre force) un « cyclotourisme » à la portée d’un plus grand 

nombre. En effet, nous pratiquons notre sport favori au sein de 2 groupes. Un groupe « FAMILLE » avec une allure 

raisonnable et sur des parcours allant jusqu’à 50 km maximum (en pleine saison). Puis un second groupe « INITIES » et ce 

pour des circuits plus longs ou de grandes randonnées. Avec cette façon de procéder (et éprouvée) chacune et chacun a la 

possibilité de se positionner et de « rouler » selon son choix et ce SANS AUCUN ESPRIT DE COMPETITION. 

Enfin à LEVAL la notion de « GROUPE » est IMPERATIVE. 

Pour pratiquer nos activités dans les meilleures conditions le CCRP équipe GRATUITEMENT ses licenciés que ce soit en 

tenue de haut de gamme d’été ou d’hiver. 

Pour nos déplacements nous possédons une magnifique remorque double essieux pouvant transporter 15 vélos ou VTT. 

De même, la municipalité met à notre disposition un vaste et confortable local que nous avons aménagé en salle de réunion, 

atelier. 

Toute l’année nous proposons plus de 50 activités. 

Pour 2018 sont prévues en plus : 

 Concours de pêche à la truite le 16/06/2018 (ducasse de Leval)  

 Août : « journée détente » (cyclo, marche, pêche, pétanque et pique-nique au bord d’un étang) 

 les 7, 8, 9 Septembre 2018 : week-end à Etaples. 

et bien d’autres activités diverses. 

 du 26 Mai au 2 Juin 2018 : Séjour « découverte » à Collonges la Rouge (19) 

L’hiver, en plus des marches et VTT, nous proposons aussi chaque samedi matin une 

séance de « remise en forme » à la salle « cheminote » P. Baudez de Bachant. Enfin 

nous n’oublierons pas de remercier la Municipalité, le CE SNCF de Lille et nos fidèles 

sponsors qui, de par leur aide, ont eux aussi contribué à la réussite de notre association. 

Pour celles et ceux qui souhaiteraient nous rejoindre pour un essai, la reprise a eu lieu 

le Dimanche 04 MARS 2018 donc RDV à 8h30 (départ 8h45) à notre local situé près 

du stade de Leval. 

  

  

Seniors : 

- 22 Mars à 20h Leval/Sin le Noble 

- 26 Avril à 20h Leval/Hélesmes 

 

Plateaux Jeunes à Leval : 

- 14 Avril à 9h : U8-U9 

- 5 Mai à 9h : U10-U11 

- 19 Mai à 9h : U8-U9 
 
 

Contact :  

Jean-Michel GASNOT  

03.27.67.20.64 

ou 

jean.michel.gasnot@cegetel.net 

CCRP-Clubeo 

Pour plus de renseignements,  

contactez 

Fabien HENNEBIQUE  

au 07.77.32.49.17  

mailto:jean.michel.gasnot@cegetel.net
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L'association mémoire du patrimoine Levallois organise un rallye pédestre dans la ville 

le jeudi de l'Ascension - 10 mai. 
 

Venez découvrir Leval sur un parcours avec questions, jeux et réflexions.  
 

  
 

L’association, qui œuvre toute l’année pour le bien-être des anciens, recherche de nouveaux membres 

afin de dynamiser les effectifs actuels. Pour ce faire, nous avons besoin de toutes les bonnes volontés 

possibles et nous vous invitons à rejoindre notre mouvement. Votre présence à nos côtés serait une 

aide précieuse. Prenez contact avec Jean-Yves MERLANT, Président, au 07.85.61.09.95. 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 11 

  
 

En 2017, le club de tennis de table avait fait fort pour son tournoi : plus de 200 inscrits, 7 numérotés présents, 

une finale de rêve entre 2 pongistes de haut niveau : Christophe DELORY N181 et Andrei FLAMIND N242, qui 

avaient fait vibrer la salle des sports sous les ovations d'un public déchainé !  

Cette année encore, le club met les petits plats dans les grands et va offrir à notre village un tournoi digne des 

plus grands avec, à 2 semaines de l 'événement, plus de 205 inscrits, plus de 40 clubs représentés, et à l'heure 

actuelle, déjà 6 numérotés dont Yannick VOSTES d'Amiens N71. C'est avec impatience que nous attendons ce 

grand week-end pour avoir les chiffres définitifs des inscriptions et la liste complète des joueurs numérotés. 

Alors, parce que ce genre d'événement est rare dans notre secteur, n'hésitez pas à venir supporter tous ces 

sportifs notamment les pongistes Levallois ! 
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Le Dimanche 22 Avril 2018, le Team Avesnois et la Commune de Leval organisent le 2ème Grand Prix de 

l'Avesnois. Cette épreuve de la Fédération Française de Cyclisme prend une nouvelle dimension puisque cette 

année, elle sera ouverte aux équipes de Division Nationale et entrera dans le cadre du Challenge de la Coupe des 

Hauts de France. Un beau plateau en perspective ! Nouveauté : Une piste de BMX et des vélos seront mis à la 

disposition des jeunes Levallois désireux d’essayer cette discipline. 
 

Alors venez nombreux encourager ces jeunes cyclistes. Départ 14h00, rue Roger Martin à Leval. 

Laurent ZOLOPA, Président du Team Avesnois 
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Merci à toutes les personnes qui nous ont aidées à réaliser ce journal en 

nous transmettant des infos ainsi qu’à celles qui participent à la relecture. 

N’hésitez pas à prendre contact avec nous pour le prochain écho qui 

paraîtra en Juin.                                                                                                                       

Christelle et Isabelle 

Joint à cet Echo des Canarons, vous 

trouverez un questionnaire pour mesurer le 

sentiment d’insécurité dans votre Commune. 

Nous vous remercions de bien vouloir 

participer à cette enquête anonyme et de 

redéposer ce document, très rapidement, soit 

en Mairie, soit dans votre Commissariat.  


